

KATA PENGANTAR

Explorasi semula adalah hobi yang tak lekang oleh waktu. Bermula dengan rasa ingin tahu terbang bebas di luar angkasa, astronot menjadi cita cita pertama kala itu. Ditemani dengan buku buku yang selalu saya pinta saat ayah saya melakukan dinas keluar kota, semakin banyaknya orang hebat yang saya kenal dari berbagai buku semakin luas keinginan saya. seperti anak anak lainnya, polisi, pilot, sampai ilmuwan banyak sekali angan angan yumna muda. Namun seiring dengan berjalannya waktu, batasan itu untuk memilih jati diri saya mulai muncul. Hal ini membuat saya binggung untuk kesana dan kemari. Dengan segala kemampuan yang saya miliki, saya memutuskan untuk memilih bisnis sebagai langkah awal perjalanan saya untuk menjadi penulis, peneliti, bahkan ilmuwan. Tidak ada pilihan yang salah, hanya takdir yang membimbing. Dunia yang awalnya saya kira asing, secara perlahan memulai terbuka. Semakin saya ingin lebih dalam, semakin saya tahu bahwa semua hal yang dipelajari memiliki keterkaitan. Dengan menjelajahi pendidikan, saya semakin yakin, bahwa hobi atau bahkan hal yang sudah menjadi kebiasaan ini menjadi sumber kekuatan bagi saya. Semakin terbentur, terbentur, terbentur, kemudian terbentuk saya akan terus berkembang, berharap angan muda saya dapat tercapai satu persatu dibuktikan dengan tulisan yang saya rancang dengan penuh keyakinan ini.

Untuk itu, Alhamdulillah rabbil'alamiin, dengan Puji syukur penulis haturkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala, atas segala nikmat dan karunia yang telah diberikan sehingga karya tulis ini dapat selesai dengan baik dengan judul **“PERANCANGAN DIGITAL INNOVATION BISNIS MODEL KANVAS BERBASIS INOVASI DAN TEKNOLOGI”** dengan lancar. Saya juga mengucapkan rasa terimakasih kepada **Bapak Luthfi Ramadani S.T., M.T., Ph.D.**, selaku dosen pembimbing 1 saya atas bimbingan serta motivasi selama proses pengembangan tulisan. Saya juga mengucapkan terimakasih kepada **Bapak Muharman Lubis, B.IT., M.IT., P.h.d.IT** selaku dosen pembimbing 2 serta Kepala Prodi saya untuk bimbingan intelektual serta dorongan yang inspiratif bagi saya. Serta ucapan terimakasih yang sangat besar untuk pihak UMKM, Expert Judgement, serta pihak terkait yang membantu saya secara penuh atas pembuatan makalah ini. Saya menyadari bahwa dalam proses penyusunan thesis ini adanya kemungkinan kesalahan dan kekurangan. Sehingga saya sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak agar dapat mengembangkan tulisan ini agar berguna bagi segala pihak.